



6月  
2

## 豊作と無病息災を祈って、蛇を担ぐ

### 今里の蛇巻き・鍵の蛇巻き

6月2日、五穀豊穡と無病息災を祈願する伝統神事「蛇巻き」が、今里と鍵で行われました。

今里では、麦わらを編んで作られた長さ18畳になる蛇綱を、子どもたちが担ぎ村内を巡行しました。村中の家々を訪れ、「おめでとう」と大きな声を上げお祝いしました。途中、蛇が急に暴れ出し、近くにいた人をぐるぐると巻き込みました。巻かれた場合、その一年無病息災で過ごせるといわれているため、巻かれた人も笑顔をみせていました。蛇の勢い

に驚きながらも、見物客はその様子を楽しんでいました。

鍵の蛇綱は稲わらを束ねて作られたもので、重さは約300kgにもなります。「いつせーの」のかけ声とともに、大人と子どもで頭を担ぎ上げ、ゆっくりと村内を練り歩きます。道中、尾を後ろへと引つ張る子どもたちに行く手を遮られつつも、しっかりと力強く進みました。その姿を見た見物客からは、大きな歓声と声援が上がっていました。



〈今里〉

▼蛇に巻き込まれた人たち



▲家々を巡りお祝い



〈鍵〉

▼子どもたちによって後ろへ引つ張られる



▲重い頭を担ぎ村を巡る

5月  
24

## 入賞者が教育長を表敬訪問

### 国際青少年空手道選手権大会で好成績を収める



▲片倉教育長に大会の成績を報告する松原峰大さん（国際空手道連盟極真会館奈良支部）

4月27日に東京体育館（東京都渋谷区）で行われた、2013第9回国際青少年空手道選手権大会で好成績を収めた松原峰大さん（平野小5年）が、5月24日に片倉教育長を表敬訪問しました。

松原さんは、組手の部10歳男子40kg超級で3位の成績を収め、片倉教育長に「次の大会では優勝できるよう練習に励んでいます」と、空手への熱意を語りました。

## 町民意見箱に寄せられた皆さんの声

町民意見箱に寄せられた「ご意見・ご提案」に対し、お答えします。

貴重なご意見・ご提案をいただき、ありがとうございました。

### 意見の概要

田原本駅前広場に交番を作って見守るようにしてほしい。

### 回答

田原本駅前広場周辺の現状に対して、防犯カメラの設置や青色回転灯防犯パトロールの強化によって治安維持に努めているところですが、更なる治安向上のため、警察に対して駅前交番の設置を要望しているところです。

今後も引き続き警察などと連携して、治安の向上に努めて参ります。

問 総務課安全防災係 ☎ 34-2059